

Государственное бюджетное учреждение Ростовской области «Стоматологическая поликлиника» в г. Ростове-на-Дону - одна из ведущих клиник на рынке стоматологических услуг юга России.

ГБУЗ РО «СП» в г. Ростове-на-Дону была организована в 1922 году г. и вот уже более 100 лет заботится о стоматологическом здоровье взрослых и детей.

В состав поликлиники входят отделения ортодонтии, терапевтической, хирургической, ортопедической и детской стоматологии, рентгенологический кабинеты, отделы и отделения зубопротезирования.

Врачи-специалисты ГБУ РО «СП» в г. Ростове - на - Дону в своей работе используют современное оборудование и уникальные инновационные технологии, а также самые передовые зубосохраняющие методики и творческий подход к лечению пациента с учетом его индивидуальных особенностей. В поликлинике оказывается полный спектр стоматологических услуг для взрослого и детского населения, в том числе терапевтическое и хирургическое лечение заболеваний пародонта, профессиональная гигиена, отбеливание, эстетическая реставрация зубов, эндодонтия с применением машинных технологий, стоматологического микроскопа, все виды амбулаторных хирургических операций, имплантация биоинертных материалов с использованием костной пластики и пластики мягкими тканями, лечение зубочелюстных аномалий, зубопротезирование металлической и безметалловой керамикой. Проводится компьютерная томографическая рентгенодиагностика, протезирование керамикой на имплантатах с использованием хирургического шаблона и компьютерной технологии CAD/CAM.

Более 300000 пациентов ежегодно доверяют нам свои улыбки!

Высокий уровень и безопасность медицинских услуг нашей поликлиники сегодня гарантирован системой внутреннего контроля качества и безопасности медицинской деятельности.

The state budgetary institution of the Rostov region "Dental Polyclinic" in Rostov-on-Don is one of the leading clinics in the market of dental services in the south of Russia.

GBU RO "SP" in Rostov-on-Don was organized in 1922 and has been taking care of the dental health of adults and children for more than 100 years.

The polyclinic includes departments of orthodontics, therapeutic, surgical, orthopedic and pediatric dentistry, X-ray rooms, departments and departments of dental prosthetics.

The specialists of the State Medical Institution of the RO "SP" in Rostov-on-Don in their work use modern equipment and unique innovative technologies, as well as the most advanced tooth-preserving techniques and a creative approach to the treatment of the patient taking into account his individual characteristics. The polyclinic provides a full range of dental services for adults and children, including therapeutic and surgical treatment of periodontal diseases, professional hygiene, whitening, aesthetic restoration of teeth, endodontics using machine technologies, dental microscope, all types of outpatient surgical operations, implantation of bioinert materials using bone grafting and soft tissue grafting, treatment dental anomalies, dental prosthetics with metal and metal-free ceramics.

Computed tomographic X-ray diagnostics, ceramic prosthetics on implants using a surgical template and CAD/CAM computer technology are performed.

More than 300,000 patients trust us with their smiles every year!

The high level and safety of medical services of our polyclinic today is guaranteed by the system of internal quality control and safety of medical activities.

Местонахождение ГБУ РО «СП» в г. Ростове - на - Дону и юридический адрес: 344022, Россия, Ростовская область, г. Ростов-на-Дону, ул. Пушкинская, 211/95 .

ГБУ РО «СП» в г. Ростове-на-Дону имеет в своём составе ещё 6 структурных подразделений, находящихся в разных районах города по адресам:

- г. Ростов-на-Дону, ул. Б. Садовая, 61;
- г. Ростов-на-Дону, пер. Крепостной, 108;
- г. Ростов-на-Дону, ул. Сержантова, 3а;
- г. Ростов-на-Дону, пер. Халтуринский, 130;
- г. Ростов-на-Дону, ул. 1-я Баррикадная, 48;
- г. Ростов-на-Дону, ул. Плеханова, 14.

ГБУ РО «СП» в г. Ростове-на-Дону оказывает медицинские услуги в рамках обязательного медицинского страхования в порядке и на условиях, предусмотренными нормативно-правовыми актами в сфере ОМС. Медицинская помощь иностранным гражданам, временно пребывающим или постоянно проживающим в Российской Федерации, оказывается на основании:

- Постановления Правительства РФ от 6 марта 2013 г. N 186 "Об утверждении Правил оказания медицинской помощи иностранным гражданам на территории Российской Федерации"
- Постановления Правительства РФ от 4 октября 2012 г. N 1006 "Об утверждении Правил предоставления медицинскими организациями платных медицинских услуг"
- Порядка предоставления платных медицинских услуг пациентам в ГБУ РО «СП» в г. Ростове-на-Дону
- Памятки о предоставлении медицинских услуг иностранным гражданам
- Правил оказания медицинской помощи иностранным гражданам
- Заключенных договоров на платной основе по желанию гражданина.

Location of the Rostov-on-Don Rostov-on-Don and legal address: 344022, Rostov region, Rostov-on-Don, Pushkinskaya str., 211/95 .

GBU RO "SP" in Rostov-on-Don has another 6 structural units located in different districts of the city at the addresses:

- Rostov-on-Don, B. Sadovaya str., 61;
- Rostov-on-Don, trans. Serfdom, 108;
- Rostov-on-Don, Sergantova str., 3a;
- Rostov-on-Don, trans. Khalturinsky, 130;

- Rostov-on-Don, 1st Barricade str., 48;
- Rostov-on-Don, Plekhanov str., 14.

GBU RO "SP" in Rostov-on-Don provides medical services within the framework of compulsory medical insurance in the manner and on the terms provided by normative legal acts in the field of compulsory health insurance. Medical assistance to foreign citizens temporarily staying or permanently residing in the Russian Federation is provided on the basis of:

- Decree of the Government of the Russian Federation No. 186 dated March 6, 2013 "On Approval of the Rules for Providing Medical care to Foreign Citizens on the Territory of the Russian Federation"
- Decree of the Government of the Russian Federation of October 4, 2012 N 1006 "On approval of the Rules for the provision of paid medical services by medical organizations"
- The procedure for providing paid medical services to patients in the State Medical Institution of the RO "SP" in Rostov-on-Don
- Memos on the provision of medical services to foreign citizens
- Rules of medical care for foreign citizens
- Concluded contracts on a paid basis at the request of a citizen.